

Aplastando la cabeza a la Serpiente

He aquí os doy potestad (*autoridad y poder*) de hollar (*aplastar, dominar*) serpientes y escorpiones, (*fortaleza y habilidad física y mental*) y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará.

Lucas 10:19 (Versión Ampliada)

Cada hijo de Dios, que tiene la nueva naturaleza en Él, puede tener (y debe hacerlo) a Satanás bajo sus pies. Es interesante notar que Jesús se refirió en reiteradas oportunidades a las serpientes. Cuando se enfrentó a las enseñanzas de los fariseos les dijo “Serpientes, generación de víboras” (Mateo 23:33) porque no se arrepentían de sus enseñanzas y unió el castigo de ellos con el de Satanás. A raíz de que Satanás ha sido echado fuera, los discípulos obtuvieron la autoridad de aplastar serpientes y escorpiones. Los instrumentos diabólicos (Salmo 91:13). Como la era Mesiánica había nacido, las serpientes podían tomarse sin temor. (Isaías 11:8). Esta autoridad sería sobre toda fuerza opresora o violenta (Griego βίῃς) del enemigo de Dios.

Jesús en este pasaje, se atribuye una cualidad que solamente Dios posee, y es el de entregar en dominio o control algo que Él si puede dominar. Jesús entonces, entrega una autoridad que sería necesaria para establecer Su Reino que Él ya había implantado. Tenemos mucha enseñanza sobre la autoridad del creyente sobre el enemigo. Pablo dice que Cristo reinará hasta que haya puesto todos sus enemigos bajo sus pies. (I Corintios 15:25). También dice que los principados fueron despojados. Colosenses 2:15. Si todo esto es verdad, ¿por qué tenemos que pelear? ¿Por qué tenemos que hacer guerra a un enemigo derrotado?

A continuación veremos una diferencia entre lo Legal y lo Experimental en el Reino de Dios.

- a. Legal y posicionalmente Satanás no tiene ninguna autoridad sobre el creyente. Jesús lo despojo en la cruz del Calvario y lo dejó desnudo.
- b. Experimentalmente debemos actuar en la vida cristiana como si él está vencido y a la vez vencerlo
- c. Pablo dijo: “Todas las cosas están bajo nuestros pies” pero a la misma vez el nos enseña que tenemos que guerrear, batallar, y tomar las armas de guerras. Aunque el escribió que todos los principados y potestades fueron despojados, también escribió que tenemos que luchar contra ellos. Efesios 6:12. Ninguno de estos versos lo vamos a entender hasta que comprendamos la diferencia entre la posición legal y experimental, lo que vivimos cada día con Cristo.
- d. Nuestra posición espiritual en Cristo nos capacita para traer y vivir la realidad viviente de su victoria.
- e. La adoración y la alabanza, la oración, la Palabra de Dios son herramientas y armas que nosotros usamos para traer esa verdad a la existencia.
- f. Pablo dijo “Y el Dios de paz aplastará en breve a Satanás bajo vuestros pies”
- g. Hay una diferencia muy grande entre tener a Satanás *bajo nuestros* pies y el **aplastarlo bajo nuestros pies**. Yo lo quiero ahí, bajo mis pies. ¿Deseas lo mismo?

1. Saltando como becerros de la manada

- a. “Más a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol de justicia, y en sus alas traerá salvación; y **saldréis, y saltaréis** como becerros de la manada. **Hollaréis** a los malos, los cuales serán ceniza bajo las plantas de vuestros pies, en el día en que yo actúe, ha dicho Jehová de los ejércitos.” Malaquías 4:2-3
- b. Este verso se refiere a como los becerros saltan cuando son sueltos del lugar que los tienen apresados.
- c. Malaquías esta profetizándonos que nosotros a medida que saltamos y danzamos adorando el nombre de Jesús aplastaremos a Satanás bajo nuestros pies.
- d. Aplastar = Deformar una cosa aplanándola. Figurativamente: Dejar a uno confuso y sin saber que hacer. Nosotros no usamos nuestra cabeza o manos para aplastar, usamos nuestros pies.
- e. Malaquías dice además “Los cuales serán ceniza bajo la planta de vuestros pies” Aquí hay algo de revelación. Nosotros hacemos guerra espiritual con nuestros pies a medida que danzamos delante del Señor.
- f. Danzamos delante del Señor no porque sea algo carismático que hacer, o porque todo el mundo lo hace o porque da un cierto status a nuestra iglesia, o estamos a la moda. **Hay un propósito en danzar para el Señor.**
- g. Danzamos porque la Palabra de Dios nos dice que debemos hacerlo y que le aplastemos la cabeza a Satanás. Danzamos celebrando la victoria en el Señor. Salmo 149:3 “Alaben su nombre con danza; con pandero y arpa canten a él”.
- h. Este no es el único método que hay para aplastar la cabeza a Satanás, pero danzar y regocijarse es bíblico y nos lleva a una guerra espiritual en donde le aplastamos la cabeza a Satanás.
- i. En Ezequiel 28:11-19 encontramos una profecía hacia Satanás. Dios dijo: “Te arrojaré por tierra ...y te puse en ceniza sobre la tierra”
- j. ¿Como Dios pondría a Satanás en ceniza? Tiempo futuro
- k. La Iglesia es el instrumento para cumplir esa tarea. Malaquías lo dice “Hollaréis a los malos los cuales serán ceniza” Dios lo puso todo bajo nuestros pies
- l. Zacarías 10:3,5 es otro pasaje que habla del aplastar a los enemigos “Jehová de los ejércitos visitará la casa de Judá, y los pondrá como su caballo de honor en la guerra. Y serán como valientes que en la batalla **huellan** (aplantan) al enemigo en el lodo de las calles; y pelearán, porque Jehová estará con ellos; y los que cabalgan en caballos serán avergonzados”
- m. Todos hemos aprendido que “Judá” significa “alabanza.” En otras palabras Dios hará la casa de Israel su caballo de honor e iremos a la batalla.
- n. Este pasaje dice que Jehová hará a Su pueblo como hombre de guerra que hollará al enemigo.
- o. Por alguna razón el área de la danza y la expresión en la adoración ha recibido mucho criticismo
- p. La gente siempre se va en contra de los pies, pero nunca hablan de la lengua
- q. Santiago dice que la lengua es un mundo de maldad que enciende fuegos.
- r. Si podemos cantar con un miembro que muchas veces es un mundo de maldad, ¿porque no podemos alabar al Señor con nuestro cuerpo?
- s. El espíritu religioso, crítico, la actitud de juicio para acusar a otros miembros de estar en la carne cuando se está adorando solo alimenta confusión especialmente cuando los críticos no han estudiado la Palabra de Dios.

- t. Dios nos ha llamado a libertad. Mical la esposa de David e hija de Saúl se mofó de su esposo y lo tuvo en poco por David haberse alegrado. El resultado fue la esterilidad. II Samuel 6:16. Nuestros ministerios pueden llegar a ser infructuosos si miramos la adoración con un ojo crítico.
- u. Mical debía estar al lado de David y no en **el lado opuesto** de la ventana.
- v. En el pasaje que se habla de Gedeón vemos que cuando los soldados rompieron los cantaros, el ejercito enemigo empezó a huir y los demás a matarse entre ellos.
- w. Jueces 7:22 dice que los persiguieron hasta Abel-mehola. Un lugar en Palestina
- x. Abel-mehola significa: lugar de la danza. Lugar donde se holla al enemigo.

David Soto-Valenzuela
Mamaroneck, Agosto 7, 2005